

ESGRIMA L COPA ANDALUCÍA A FLORETE FEMENINO

Plata y bronce para Rosario López

Isabel Benabat acabó en el décimo puesto tanto en la categoría M-20 como en la absoluta

S.D. / HUELVA | ACTUALIZADO 16.03.2011 - 05:02

0 comentarios

0 votos



Dos tiradoras de la Escuela Cepsa de Huelva, Rosario López e Isabel Benabat, participaron el pasado fin de semana en la Copa Andalucía a florete femenino para las categorías M-20 y absoluta, celebradas en el pabellón 2 de Fuentenueva granadino. La prueba estuvo organizada por el Club de Esgrima Santa Cruz La Real de la ciudad de la Alhambra, en colaboración con la Universidad de Granada.

La competición fue seguida por una gran afluencia de público, al tratarse de un deporte novedoso para las instalaciones de la Universidad.

En la competición de la categoría M-20 en las rondas preeliminarias la tiradora onubense Rosario López tras las *poules* acabó en el tercer lugar de la clasificación general. Más tarde venció en dos de las eliminaciones directas clasificándose así para la semifinal, en la cual perdió con el tiradora malagueña Elisa Morales obteniendo un merecidísimo tercer puesto que le dio el bronce. Por su parte, Isabel Benabat no logró pasar del décimo puesto tras ser eliminada por la también malagueña Marta Rivas, a la postre la vencedora final de la prueba.



Benabat (d), Artero y López (i).

Tras cuatro horas de competición se inició la Copa Andalucía en la categoría absoluta. Las tiradoras de Huelva demostraron su gran estado de forma desde el comienzo de la prueba. Rosario López se clasificó en la segunda posición venciendo en todos los asaltos de las *poules*, superó las eliminaciones directas y también ganó con autoridad en la semifinal. Por último en la gran final perdió ante la tiradora sevillana Carmen Núñez, del José Manuel Egea, que obtuvo el oro. Rosario López logró la plata y la cordobesa Nahia Brown el bronce. Isabel Benabat debutó en la prueba M-20 y pese a su juventud en este deporte logró clasificarse décima en la categoría absoluta.

Juan Artero, entrenador del Club Esgrima Huelva, comenta que la próxima cita a la que acudirán tiradores de Huelva será los días 26 y 27 de este mes en Maracena (Granada), donde esperan dejar muy alto el pabellón onubense.

0 comentarios

0 votos

**0 COMENTARIOS**

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Salamanca-Recreativo (0-2)

[Crónica del partido](#)

PUBLICIDAD

BUSCADOR CASAS Y PISOS POR **IDEALISTA.COM**

| | | |
|----------|-----------------|--------------|
| venta | viviendas | girona |
| alquiler | obra nueva | gran canaria |
| | habitación | granada |
| | oficinas | guadalajara |
| | locales o naves | guipúzcoa |
| | garajes | huelva |

[Poner anuncio gratis](#)

[Buscar](#)



Pie de foto

"¿Renovación? Me examino cada semana y en mi caso cada día"

El técnico del Recreativo de Huelva, Carlos Ríos, ha realizado un encuentro digital en Huelva Información analizando la situación del decano.

40 comentarios

RECREATIVO